

## La Seguridad Electrónica como aliada en la protección de instalaciones durante las Fiestas Patrias

**Santiago, 5 de septiembre de 2024.-** Con la llegada de las Fiestas Patrias, muchas empresas y negocios en Chile enfrentan un desafío adicional: la protección de sus instalaciones durante varios días de inactividad. Este período es particularmente crítico, ya que, según la Encuesta Nacional Urbana de Seguridad Ciudadana (ENUSC) 2023, los delitos contra la propiedad tienden a aumentar, afectando a las empresas que permanecen cerradas o con personal mínimo.

La ENUSC 2023 revela que un 21,7% de los hogares en Chile ha sido víctima de delitos de mayor connotación social, lo que incluye robos y otros delitos violentos. Aunque los datos específicos para el sector empresarial no se desglosan en la encuesta, la evidencia sugiere que los negocios no protegidos adecuadamente están en riesgo durante los feriados largos. De hecho, la percepción de inseguridad se mantiene alta, con un 87,6% de la población que cree que la delincuencia ha aumentado en los últimos 12 meses.

Para las empresas, este escenario subraya la necesidad de contar con sistemas de seguridad robustos y tecnología avanzada que garantice la protección de sus instalaciones. Las cámaras de vigilancia, los sistemas de alarmas y la capacidad de monitoreo remoto son esenciales para disuadir a los delincuentes y reaccionar rápidamente ante cualquier actividad sospechosa. La capacidad de supervisar las instalaciones en tiempo real desde dispositivos móviles permite una respuesta inmediata, un factor clave para evitar pérdidas significativas.

Andrés Muñoz, Director Nacional de Seguridad de Grupo EULEN Chile, enfatiza: "En un entorno donde la percepción de inseguridad sigue siendo alta, especialmente durante los feriados largos, es vital que las empresas tomen medidas proactivas para proteger sus activos. Los sistemas de seguridad electrónica, que permiten una vigilancia continua y una respuesta rápida, son herramientas indispensables para garantizar la continuidad operativa y la tranquilidad de nuestros clientes."

El enfoque en la seguridad empresarial no solo es crucial para la protección de bienes, sino también para evitar interrupciones en la operación, que pueden tener consecuencias económicas graves. Durante periodos de feriados largos y condiciones donde aumenta el riesgo de robos y daños a las empresas, la inversión en tecnologías de seguridad se convierte en una estrategia fundamental para cualquier empresa que quiera asegurar su funcionamiento y evitar pérdidas.

---

**EULEN Seguridad**, empresa decana en el sector, lleva 50 años al servicio de sus clientes con la misma vocación que al inicio de su actividad. Como empresa innovadora y flexible, se adapta a los nuevos escenarios y riesgos comprometiéndose a conseguir la excelencia en la prestación de servicios. EULEN Seguridad está especializada en vigilancia, soluciones y mantenimiento de sistemas de seguridad, consultoría, ciberseguridad, Unidad de Inteligencia, aerovigilancia, transporte de fondos, Centro de Control de Seguridad Integral, Protección de infraestructuras críticas y seguridad integrada, defensa alimentaria, inteligencia del sector logístico y brigada de bomberos y protección contra incendios.

Pertenece al Grupo EULEN, fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 11 países y el volumen de ventas anuales supera los 1.600 millones de euros, con una plantilla global de más de 75 000 personas.

---

**Para más información:**

Eulogia Lavín  
Comunicaciones  
e-mail: [eulogia.lavin@grupostrategika.cl](mailto:eulogia.lavin@grupostrategika.cl)

Tlf. +56953154540  
Grupo EULEN  
[www.eulen.com](http://www.eulen.com)

